

## Rapport du stage d'attelage du 28 et 29 septembre 2013

De Charles DUHAZE 76480 YAINVILLE

Que dire de ce stage, sinon du bien, oui sans flatteries aucune je suis on ne peut plus content de l'avoir fait j'en sors encore plus désireux de pratiquer l'attelage de façon régulière, par moment je n'osais pas le faire pas assez sûr de moi.

Grace aux enseignements reçu cela vas allez je pense de mieux en mieux, bien sûr il faut absolument que je trouve un aide ou un ami voulant lui aussi pratiquer cette activité, je commence à chercher.

Gérard je te remercie sincèrement des conseils, de ta patience et du sérieux des enseignements donner et aussi de cette balade un peu acrobatique par moments, mais j'aime les sensations fortes alors pourquoi se plaindre j'espère pouvoir revenir te voir pour me perfectionné un peu plus

Amicalement ton je l'espère un jour Ami.....Charles

